
開催協議会名 令和７年第１回 隠岐の島警察署協議会

開 催 日 時 令和７年２月28日（金）午後３時30分から午後５時00分まで

出 席 者 協議会委員 ４人

警 察 署 ８人（署長、次長、生活安全刑事課長等）

会議・協議 署長からの 諮問事項 効果的な広報啓発活動について

諮 問

説明概要 広報活動動画と広報紙を視察のうえ、幅広い

年代に理解してもらうための効果的な広報活動

について

答申(意見等) １ 詐欺被害防止のチラシは見かけるが、全て

を熟読するわけでない。手口を理解させよう

とするとこうして寸劇なり動画なりを見せて

もらった方が理解しやすい。

２ 隠岐の島は、各地区で祭りが盛んである。

大きな祭りには合唱や踊りなど披露され、地

域住民が多く集う。そのタイミングで今回の

ような寸劇をすれば多くの人に見てもらえる

のでは。

３ 隠岐の島町は、各区域で独自に祭りやイベ

ントを開催している。新年度に入れば各区も

年間行事でイベント等の予定を決めると思

う。まずはそういった行事を把握して寸劇を

披露するとか、できなければ映像を会場で流

しては。

各区には区長という世話役がおり、その区

長が集まる区長会を役場が開催するので、そ

の時に警察も参加したい旨を伝えてはどう

か。

【警察】

区長会の情報をいただいたので、今後役場

にも問い合わせて、広報の機会を広げていき

たい。

４ 中間の年代にも注意喚起をする機会として



ＰＴＡの研修会を利用するのはどうか。各学

校のＰＴＡでは親も勉強する研修会を行わな

ければならないが、いつも研修内容に困って

いるので詐欺被害防止を警察が講義してくれ

ることを事前に知らせておくことで、ＰＴＡ

側も助かると思う。

【警察】

ＰＴＡ研修会で保護者世代に投資詐欺等の

注意喚起ができたらうれしい。小中学校とは

警察もつながりがあるので連携していきた

い。

５ 広報紙は回覧が多いと思うが、とりあえず

回すことを優先して、あまり見ていない。

見たい人しか見ていないと思う。

６ 回覧版を自分のところで止めたらいけない

という焦りもあるので、熟読はできない。

ＱＲコードなどを利用して後からゆっくり

確認できるような方法はどうか。

７ ＱＲコードで時間がある時に確認できるに

しても、やはり動画が分かりやすい。短いバ

ージョンでもいいから動画を流す方が良いと

思う。

視 察 ○ 町内歳末余芸大会において署員が演じたロマンス型投資詐欺の注

意喚起の寸劇動画の視聴

○ 警察代表電話の音声ガイダンス導入及び駐在所局線電話の廃止に

係る号外広報紙の配布

委員からの感想 余芸大会では、署長が最後に来場者に向けて「隠岐の島警察署は、

本日のように明るい雰囲気で活動しています。気軽に相談に来て下さ

い」と呼びかけていた。その一言で住民の警察に対する敷居がずいぶ

ん下がった気がする。署長自らが住民に直接生の声で伝えることの大

事さを知った。安心感が違う。

そ の 他 令和７年隠岐の島警察署運営指針を説明

令和６年中の管内事件事故発生状況を説明



写 真

【会 長 挨 拶】 【署 長 挨 拶】

【寸 劇 動 画】 【意 見 交 換】


